

Schwedischer Tourist kehrt nach Hause



Nach zwei Jahren Aufenthalt in der Werkstatt der Südostbahn (SOB) in Einsiedeln kehrten am 31. Januar 2017 die drei Fahrzeuge der Schwedischen Staatsbahn (SJ) wieder zurück in den hohen Norden. Die Überführkomposition mit RailAdventure-Kupplungs- und Bremswagen sowie den SJ-Fahrzeugen wird vor der grossen Fahrt in den Norden in Samstagern mit der SBB-Lok Re 4/4 II 11256 zusammengestellt.

Foto: Michel Huber

Baustelle verursacht Umleitungsverkehr



Die Sperre des Albistunnels für Bauarbeiten führte am Wochenende des 28./29. Januars 2017 zu einem Umleitungsverkehr via Freiamt. Die Interregio Zürich–Luzern wurden nur zwischen Luzern und Baar geführt. Zwischen Rotkreuz und Zürich HB standen Nonstop-Züge im Einsatz. Drei der vier Kompositionen wurden mit je einer Doppeltraktion von DPZ geführt. Hier während der Durchfahrt im Bahnhof Sins.

Foto: Florian Hübscher